



Proclamation

GBS/CIDP Awareness Month May 2024

WHEREAS the Month of May has been internationally designated as "GBS and CIDP Awareness Month" to educate the public and to focus attention on Guillain-Barré Syndrome (GBS) and Chronic Inflammatory Demyelinating Polyneuropathy (CIDP), which are rare, paralyzing and potentially catastrophic disorders of the peripheral nerves; and

WHEREAS Guillain-Barré Syndrome (GBS), Chronic Inflammatory Demyelinating Polyneuropathy (CIDP), and their variants, such as Multifocal Motor Neuropathy (MMN), are rare conditions which are paralyzing and potentially catastrophic inflammatory disorders of the peripheral nerves, can be characterized by rapid onset of weakness and, often, paralysis of the legs, arms, breathing muscles and face, in some cases leading to complete paralysis and requiring life-sustaining hospital care; and

WHEREAS the cause of GBS, CIDP, and MMN is unknown, and these conditions can develop in any person, regardless of age, gender or ethnic background; and

WHEREAS GBS, CIDP, and MMN have a slow and unpredictable recovery, patients and their families face an uncertain future, usually requiring months of hospital care without knowing if or when they will recover, or whether they will face long-term disabilities. Earlier diagnosis, treatment, and access to rehabilitation services can improve the chances of avoiding permanent lifelong residual damage of the nerves; and

WHEREAS in 2003, GBS/CIDP Foundation of Canada, a patient organization providing support, education, research, and advocacy, was founded so that no patient or family would go through GBS, CIDP, MMN or their variants alone.

THEREFORE, I, Paul Lefebvre, Mayor of Greater Sudbury, do hereby proclaim the month of May 2025, as GBS/CIDP Awareness Month.

Dated at Greater Sudbury this 1st day of May 2025.



Paul Lefebvre
Mayor | Maire

Mois de sensibilisation au SGB et à la PDIC mai 2024

ATTENDU QUE le mois de mai a été désigné « Mois de sensibilisation au SGP et à la PDIC » à l'échelle internationale dans le but d'éduquer le public et d'attirer l'attention sur le syndrome de Guillain-Barré (SGB) et la polyneuropathie démyélinisante inflammatoire chronique (PDIC), lesquels sont des troubles paralysants des nerfs périphériques, aux conséquences potentiellement désastreuses; et

ATTENDU QUE le syndrome de Guillain-Barré (SGB), la polyneuropathie démyélinisante inflammatoire chronique (PDIC) et leurs variantes, comme la neuropathie motrice multifocale (NMM), sont des affections rares qui sont des troubles inflammatoires paralysants des nerfs périphériques, aux conséquences potentiellement désastreuses, et sont caractérisées par une ascension rapide de faiblesse, souvent suivie d'une paralysie des jambes, des bras, des muscles respiratoires et du visage et pouvant, dans certains cas, mener à une paralysie complète et exiger des soins hospitaliers essentiels au maintien de la vie; et

ATTENDU QUE la cause du SGB, de la PDIC et de la NMM est inconnue et que ces affections peuvent se présenter chez n'importe qui, peu importe l'âge, le sexe et les origines ethniques; et

ATTENDU QUE le rétablissement après une manifestation du SGB, de la PDIC ou de la NMM est lent et imprévisible, que les patients et leurs familles sont confrontés à un avenir incertain, exigeant généralement de nombreux mois de soins hospitaliers sans savoir s'ils se rétabliront ou quand ils se rétabliront ou encore s'ils souffriront ou non d'invalidités de longue durée et qu'un diagnostic précoce, un traitement immédiat et un accès rapide aux services de réadaptation peuvent améliorer les chances d'éviter des dommages résiduels permanents aux nerfs; et

ATTENDU QU'en 2003, la Fondation canadienne du SGB et de la PDIC, une organisation de patients vouée au soutien, à l'éducation, à la recherche et à la défense des intérêts, a été fondée afin que les patients et les familles ne doivent pas vivre tout seuls l'expérience du SGB, de la PDIC, de la NMM ou d'une autre variante.

PAR CONSÉQUENT, je, Paul Lefebvre, maire du Grand Sudbury, proclame par la présente le mois de mai 2025, c'est le Mois de sensibilisation au SGB et à la PDIC.

Faite au Grand Sudbury, ce 1^{er} jour de mai 2025